
 

 

N.Y 様 

  

しみずクリニックふさ様 開業 10 周年お祝い申し上げます。 

 

開設当初を思い返すと今ではすっかり住宅に囲まれて落ち着いた街並みに成りました。 

私は清水縁先生に通算 20年以上の永きにわたって診察して頂いていますが今でも診察前は

緊張してしまいます。不摂生混じりの生活も顧みず診察の度に「今回は大丈夫？かな・・・」

と俯き加減で毎回診察に来てしまいます。 

 

でもそんなある日、診察開始前クリニック玄関前に行くと大きく見事な鉢植が据えて有り

ました。草花のことは皆目分からないのですが季節柄「梅の盆栽？」だったのでしょうか、

予想もしない出来事で私の心持ちとは真逆の鮮やかで明るくのびのびとした華やか姿に大

感動しました。そこに居合わせた方々も皆様満面の笑みと歓声とで思いがけず楽しい時間

過ごせました。このサプライズプレゼントの思い出がとても印象深く残っています、ありが

とうございました。 

 

来院中は受付に始まり検査、診察、会計と担当の皆様のにこやかな対応や患者さんへのサポ

ートそれとスタッフ皆様へ話しかけ易い雰囲気等とても心地良く過ごせており感謝いたし

ます。 

 

コロナ禍もいまだ終息せず依然として厳しい情勢ですがクリニックの皆さまにはご自愛頂

き末永く治療に通う私たちの頼りになるクリニックで有り続けて頂けます様にお願い申し

上げます。 

 

  



 

 

T.A 様 

 

「しみずクリニックふさ」に通院始めて 10 年になります。 

糖尿病と向き合う事の大変さ 食事、生活、ストレス、自分の生活を変えていか

なければならない。 

 

難しいもどかしい病気の事を考えると何も手につかない。 

病気との葛藤の日々大変です。 

 

食事の不規則、穀物類、炭水化物 甘味 減らさなければならないし、ここが一

番苦しいとわかっていてもつい手が届く。先生に激励されながら注意されてや

っとここまで来ました。 

 

親切に指導して下さったおかげでここまでこれました。 

先生の言葉を教訓に感謝の念、心から感謝しております。 

今後とも宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

F.O 様 

  

糖尿病患者でお世話になっています。 

思い出と言えば、開院してすぐに先生に誘われて参加した患者『ふさの会』の一泊旅行です。 

もう、10 年前の事なんですね。 

 

病人なのに旅行？と、思いましたが… 

同じ患者さん同士、患者さんとその家族、先生とクリニックふさのスタッフが参加する患者

会の旅行です。 

勉強会もあり、食事も楽しめ自然に触れる贅沢な時間が過ごせました。 

 

始めてお話しする方とも打ち解けてるのも早く楽しかったことを覚えています。 

先生やふさの看護師、事務の方も受診の時にはなかなかお話できない事も話せて気さくに

接してくれて楽しかったです。 

ただ、誘惑が多く血糖コントロールに困った事を覚えています。 

 

あと公演会で他の医院の先生を呼んでお話を聞ける企画や同じ患者同士が集まって日頃の

悩み、疑問を話せる場に参加させてもらいました。 

 

そこが他の病院とは違う、しみずクリニックふさの魅力だと思います。 

最近はコロナ流行でなかなか企画が出来ないと思いますが… 

 

残念ながら糖尿病患者には通院には終わりはありません。 

なので、これからもお世話になります。 

そして 5 年、10 年、…後、これからも先生自身も元気で診察をお願いしたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



M.S 様 

 

「クリニック 10 年の思い出」 

和が家では、協同病院の時から、母、私と主人、子供たち夫婦、そして今や孫までの 4 代に

わたり、両先生をはじめ看護師の皆さんに大変お世話になっております。 

最近、歳のせいか 1 年が早く感じられます。クリニックもこの地に開業されて、早 10 年と

伺い無常迅速を感じております。 

改めましてクリニック開業 10 周年、おめでとうございます。 

心よりお祝い申し上げます。 

私は川口市に住んでいます。クリニックまでは 1 時間ほどかかりますが母もお世話になっ

ておりました縁先生を信頼し通院しています。5 年ほど前からは主人も禮二先生にお世話に

なることになりました。 

 

夫婦そろって定期的に同じ日時に両先生に診て頂けるという事は、私たち夫婦のお互いの

健康に対する安心感を共有できる、という事はもちろんですが、いままで主人の仕事の関係

であまりできなかった、夫婦二人でゆっくりとランチやお茶をして帰宅する事も、私たちの

楽しみの一つであり、至福のひと時になっています。 

 

また、通院のもうひとつの楽しみは、クリニックのガーデンには、いつも手入れされた四季

折々の綺麗な花々、玄関を入るとかわいらしいオブジェや置物、そして“ふさ”さんの描か

れた素晴らしい絵画にとても癒やされます。ほっこり、素敵です。そして、秋には美味しそ

うに実をみのらせ、夏には葉陰の下のベンチで冷をとるには格好の休憩所、冬にはクリスマ

スのデコレーション、顔を変える窓の外のぶどう棚をいつも眺めながら待ち時間を楽しん

でいます。 

あっと言う間に私たちも古希を迎えてしまいましたが、人生 100 年時代、まだまだ頑張ら

なければいけないと思っています。しかしこんなコロナの時代がくるなんて思ってもいま

せんでした。この 3 年間誰もがもやもやして元気を出せずにいるのではないでしょうか。

これでは健康は維持できないなと思い、私は日々のお買い物は徒歩で 1 日 1 回は外に出る

事、また日課としてルームマシーンで毎日歩いています。少し前からは脳トレとしてピアノ

を始めました。「70 の手習いだね、ばぁ～ば！」と孫達は応援をしてくれています。いつの

日か孫娘と連弾をすることを楽しみに頑張っています。 

心身ともに健康で過ごし、長生きをして、いつかひ孫もクリニックの皆様にお世話になる日

を楽しみにしています。 

最後になりますが、両先生、看護師さん、スタッフの皆様、くれぐれもご自愛いただき、今

後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 



 

S.M 様 

 

クリニック 10 年の思い出 

 

先日ワクチン接種で医院の扉を開け目に飛び込んできましたのが、見事なランのアレンジ

メント 祝 10 周年の字が飛び込んできて、納得。 

 

2 階の大広間で開院の説明会に参加したのが昨日のような～もう 10 年に、歳月の過ぎ去る

早さを年年歳歳、実感ですが、医院スタート同時に健康診断をはじめその都度今日までお世

話になってきました。 

 

10 年の信頼の賜物でしょうが、診察の時間待ちが大病院並みになりつつあり、これ以上は？

と思うこの頃です。 

 

他の医院との格段の差のある所は、花々に囲まれた季節ごとに愛らしい花に迎えられとて

も癒やされますね。病院というよりレストランに、そんな雰囲気の空間、少々の待ち時間は、

窓側のテーブルからぶどう棚を眺めたりこれもまた癒やされます。 

 

今どんな植物が待っていてくれるのかしらと思いつつ通院できたら気持ちも明るくなりま

すね。今後ともよろしくお願いいたします｡ 

 

 

 


